

Junji anuncia que obras reposición de jardín Infantil Principito estarían listas en diciembre

FRANCKE. *La apertura del recinto es urgente por el creciente número de familias.*

El sector de Francke ha crecido considerablemente en las últimas décadas y sólo este año se han inaugurado al menos tres conjuntos habitacionales, con muchas familias jóvenes, por lo que la necesidad de contar con cupos de educación preescolar es urgente.

Por ello, esta semana el director regional de la Junta Nacional de Jardines Infantiles

(Junji), Carlos Cea, junto a otros representantes de la institución, se reunieron con el equipo del Jardín Infantil Principito de Francke, para dar a conocer los avances del proyecto de reposición del recinto, donde se confirmó que estaría finalizado a fines de diciembre de este año, lo que incluye obras de normalización del sistema de calefacción central, mejoramiento de la facha-

da y cierre perimetral, entre otros aspectos.

URGENTE

Al respecto, la presidenta de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos, Eliana Catrilef, quien reside en el sector, explicó que este jardín se debió cerrar antes de la pandemia, ya que la infraestructura estaba en muy mal estado para recibir a los niños y para que las educadoras

y técnicos trabajaran en buenas condiciones.

"No había calefacción, los pisos no estaban en buen estado y tenían una serie de problemas, por eso se tuvo que cerrar el jardín. Las obras se han demorado demasiado y la necesidad de tener una infraestructura mayor es urgente, ya que a Francke ha llegado una gran cantidad de familias y seguirán llegando", manifestó. 



REPRESENTANTES DE JUNJI SE REUNIERON CON EL EQUIPO DEL JARDÍN.